



www.juelich-webcam.de: Der Hexenturm ist jetzt „online“

„Endlich bekommt der Hexenturm die Aufmerksamkeit, die er verdient“, sagt Franz Berger. Der Jülicher Geschäftsmann hatte sofort zugestimmt, als es darum ging, eine Kamera an seinem Möbelgeschäft zu befestigen. Seit Anfang November hat die Internetkamera den Hexenturm fest im Blick – jede Minute ein aktuelles Bild. Voll zur

Geltung kommt so natürlich auch das Lichtprojekt der Straßengemeinschaft Kleine Rurstraße/Grünstraße e.V. „Die Bilder haben eine tolle Qualität“, freut sich Ulrich Backhausen, Vorsitzender der Straßengemeinschaft. Damit Besucher den Anblick richtig genießen können, bietet die Internetseite auch den Zugriff auf ein Archiv der Tagesbil-

der. Zu jeder vollen Stunde wird eine Aufnahme gespeichert. Eine Besonderheit ist das so genannte „Megapixelbild“. Diese Version des Webcam-Bildes hat eine besonders hohe Auflösung (Foto). Finanziert werden soll die Aktion über Werbeanzeigen regionaler Geschäfte. Ausdrücklich verzichten wollen die Betreiber auf Massenwerbung. Foto: privat